



# Al PRI no se le cayó el Metro.- Taboada

ALEJANDRO LEÓN

Acompañado del presidente nacional del PRI, Alejandro Moreno, el precandidato de la oposición a la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México, Santiago Taboada, declaró que en los gobiernos del tricolor no se desplomó una línea del Metro.

El panista aludía a lo sucedido el 3 de mayo de 2021, cuando un tren de la Línea 12 del Metro colapsó y provocó la muerte de 26 personas.

“Aquí estoy con la militancia del PRI; el PRI construyó el 90 por ciento de las líneas del Metro y nunca se les cayó una sola línea del Metro.

“Y Morena construyó una línea del Metro en 20 años y la tiraron y mataron a más de

20 personas”, señaló Taboada en un acto público en la Alcaldía Magdalena Contreras.

El aliancista también aprovechó para criticar los servicios públicos que ofrece el Gobierno de la Ciudad de México.

“A esta ciudad le urge un cambio, son demasiados años donde el mismo grupo político ha gobernado, ha mal gobernado esta ciudad, hoy esta ciudad no es segura, hoy los servicios públicos precisamente están, en muchos lugares, en el abandono”, acusó el panista.

En su cuenta de X, Alejandro Moreno externó su apoyo hacia el panista.

“¡Juntos, con @STaboadaMx, vamos a ganar!”, escribió Moreno.